



Programa de afiliados Amazon  
 ingresa a [www.incp.org.mx](http://www.incp.org.mx) click al banner y descubre las promociones

Con motivo de la próxima elección de rector en la UNAM vuelve de nuevo el tema sobre la poca cantidad de universidades públicas y privadas que son lideradas por una mujer rectora. Recibí el suplemento sobre Educación Superior **CAMPUS** de fecha **28 de Septiembre de 2023** de su autor **Carlos Pallán** donde menciona la designación de mujeres como titulares en diversas casas de estudio, resaltando el hecho como ya algo normal mientras que en otras representa un hito, destacando que a pesar de esto, aun falta mucho por hacer en pro de la paridad y la igualdad de género. Destaca que en los últimos 34 días hayan sido designadas tres rectoras en tres Universidades Públicas Autónomas. **Cosuelo Natalia Florentini** en la Universidad de Quintana Roo (destacaré que es Baja Californiana de Mexicali), **Claudia Susana Gómez** en la de Guanajuato y **Yadira Zavala** en la Unidad de Azcapotzalco de la UAM, agregaré que en Mexicali en el Instituto Tecnológico de Mexicali ya tenemos una rectora también y eso es motivo de orgullo, sin embargo nuestras dos instituciones más importantes en Baja California **UABC** y **CETYS**, una pública y la otra privada **la equidad y paridad de género aun no llega y no por falta de damas distinguidas y altamente reconocidas** que cada que hay un cambio de rector, sobre todo en el ámbito público **se postulan sin éxito**. Menciona el suplemento que en Guanajuato y Quintana Roo las designaciones fueron **anunciadas como hechos históricos**. El suplemento Campus hace memoria sobre aquella frase pronunciada por **Hillary Clinton sobre romper el techo de cristal al para referirse a la ocupación de espacios antes reservados para el género masculino**. Siendo justos en este gobierno se ha impulsado la participación de la mujer en los diversos cargos del gabinete se aprecia que **la brecha de igualdad de va acortando** sin embargo falta aun mucho por hacer. **Destacando que en la realidad actual solo 35 por ciento ocupan puestos directivos en los campos de educación, ciencia y tecnología**, otros datos relevantes el semanario destaca que dentro de la ANUIES que cuenta con **211 instituciones afiliadas, 65 por ciento de mujeres ocupan la posición de rectoras o directoras generales, que entre 2011 y 2021 la parte de investigadoras del SIN solo se incremento en un 4.5 por ciento** y en el nivel 1 su presencia **se reduce a un 38 por ciento** y en lo relativo a la **brecha salarial entre dirigentes masculinos y femeninos en estos sectores significa un 22 por ciento menos para las mujeres**. El suplemento concluye que aun existen muchos **\*Techos de Cristal indemes** y que se requiera aun más políticas públicas e institucionales acompañadas de acciones que permitan avanzar en este importante tema. Dejo este link para acceder al artículo <https://suplementocampus.com/rectoras/>

Boletín enviado a suscriptores de [www.guiasindustriales.com.mx](http://www.guiasindustriales.com.mx) si usted recibe por equivocación el presente contenido, usted puede des suscribirse enviando un correo a [info@educacion@guiasindustriales.com.mx](mailto:info@educacion@guiasindustriales.com.mx) en apego a la ley de protección de datos personales, Usted puede consultar nuestra política de privacidad [www.gruposamer.com](http://www.gruposamer.com) de igual forma si desea formar parte sea del contenido o sea ser parte de los más de 65,000 suscriptores que reciben nuestros boletines, puede enviar un correo a [direccion@gruposamer.com](mailto:direccion@gruposamer.com) o llamar al Whats app tel. 686 227 0891

